

## Mehr zu Preisträgern

Volker Maurer, Fachlehrer für mediales Gestalten, leitete die letzten 10 Jahre die von Max Hasenclever übernommene Theater AG. Er überraschte nicht nur jedes Jahr die Theaterfans mit einem neuen Drama oder Musical, sondern schaffte es auch mit seinen Akteurinnen und Akteuren und einer denkwürdig-dadaesken Pantomime, die offizielle Schuljubiläumsfeier zum 50. und ihre Jubiläumsredner zum Schmunzeln zu bringen.

Seine Fachkollegin Danielle Zimmermann hatte von Reiner Jäger die Leitung des KuCa, auch einer Institution des SGH, übernommen und es über die Jahre mit den an der gestaltenden Mitarbeit interessierten Schülerinnen und Schülern in jedem Schuljahr geschafft, ein spannendes und weitgespanntes Kulturprogramm, auch mit eigenen Kräften auf die Beine zu stellen.

Das Lehrerehepaar Ursula und Uli Potreck, seit den Sommerferien im Ruhestand, hat sich insbesondere um die bei den Schülern geschätzten Schullandheimaufenthalte verdient gemacht. Ganz besonders engagiert haben sich die beiden jedoch in der organisatorisch-programmatischen Ausgestaltung des jährlichen Schüleraustausches mit Schweden.

Mit StD Wolfgang Häbich hat im Sommer ein SGH-Urgestein die Schule in den Pensionärsstand verlassen. Als Referendar von 1979 bis 1981 ins SGH hineingeschnuppert, hat es ihn nach dem 2. Staatsexamen in Sport und Latein schon 1982 wieder nach Herrenberg gezogen. Als er dann 2007 Amt und Bürde des stellvertretenden Direktors übernahm, konnten die Freunde schon bald feststellen, dass sie in ihm einen hervorragenden organisatorischen Mittler zwischen Verein und Freunden gefunden haben.

Siegfried Dierberger